

L'ECHO RESPONSABLE

Le bulletin d'information officiel de Cath Recycle



DANS CE NUMÉRO

L'INFO DU MOIS : SEULEMENT
1% DES VÊTEMENTS USAGÉS
EST RECYCLÉ EN VÊTEMENTS
NEUFS

CONSEILS ANTI-GASPILLAGE
TEXTILE : JE RÉPARE MOI-
MÊME

NOUVEAUTÉS : LES BIJOUX EN
TEXTILES

Seulement 1% des vêtements usagés est recyclé en vêtements neufs

Alors que l'on nous a mis des bennes de récupération de vêtement un peu partout à travers le territoire, lorsque que les vêtements sont jetés, ils finissent en majorité encore dans les ordures ménagères et donc ne sont pas collectés pour intégrer les filières du tri. Moins de la moitié des vêtements usagés est collectée pour être réutilisée ou recyclée, et **seulement 1 % est recyclé** en vêtements neufs. Et ça, c'est surtout du au fait que les technologies pour transformer les déchets textiles en matières première n'évoluent pas au même rythme que la consommation frénétique de vêtements à "usage presque unique".
Imaginez q'un Européen jette près de 11kg de textile par an.



Conseil Anti Gaspillage : Je répare moi-même

A l'heure du faire soi-même, cette démarche qui se veut créative, a aussi son impacte pour l'environnement. Réparer un vêtement au lieu de le jeter permet de réduire les déchets textiles. Si un trou dans un jean peut être très collant parfois on préfère quand même ne pas avoir un genou à l'air. Question de génération!

Pour réaliser une réparation soi-même, il suffit d'avoir un petit morceau de toile thermocollante qu'on va venir appliquer à l'arrière du trou (au fer à repasser) en rapprochant bien les bords du trou. Normalement le trou doit être complètement fermé.

ça pourrait presque tenir tout seul. Mais on va quand même (si on n'a pas de machine) venir faire un point type "zip zag" entre les bords de la déchirure pour maintenir le trou bien fermé et s'assurer que ça ne s'ouvrira pas au premier lavage.

Si vous avez une machine, le point zip-zag est idéal et très rapide à faire.

Nouveautés : Les bijoux textiles

Des nouveaux bracelets tressés sont arrivés cet été et la collection s'est enrichie pour l'automne avec les boucles d'oreilles assorties. Pour ces parures originales j'ai utilisé plusieurs chutes de tissus. Toujours du jean, mais aussi des cotons imprimés et du lin,

J'ai aussi adopté un nouveau mode de fermoir. Tous les bracelets sont équipés d'un cordon de coton ciré coulissant, qui permet de s'adapter à tous les tours de poignet.

C'est très facile à mettre. Fini la galère des fermoirs en métal et des anneaux qui s'ouvrent au risque de perdre le bracelet.

Pour les boucles d'oreilles, j'ai fait le choix de l'acier inoxydable pour éviter tout risque d'allergie.

Visitez la boutique et faites votre choix.

Il y a des couleurs pour tous les goûts et toutes les tenues!

